

Vizepräsidentin Sonja Zwazi: Wir begrüßen recht herzlich unseren Bundesminister für Finanzen Magnus Brunner. – Herr Minister, herzlich willkommen!

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen, weitere Wortmeldungen liegen mir dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Wenn das nicht der Fall ist, dann ist die Debatte geschlossen.

Wir gelangen nun zur **Abstimmung**. – Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Ich ersuche nun jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Der Antrag ist **mehrheitlich angenommen**.